

El pintor José Luis Suárez presenta "Momentos" en el Centro Sociocultural Norte-Universidad

Fecha de publicación: 19/05/2016 0:00

Descripción:



Del 2 al 27 de junio el pintor José Luis Suárez de Dios presentará sus trabajos en la exposición "Momentos", que se podrá ver en el Centro Sociocultural Norte-Universidad

La muestra es un homenaje a todas aquellas personas que viajan en Metro o que lo hicieron durante mucho tiempo, dejando parte de su vida de una manera inconsciente o no, aunque seguramente necesaria, en sus pasillos andenes y convoyes.

"Después de más de cuarenta años viajando en el metro de Madrid, este es mi pequeño tributo. Inicialmente estaba pensada como un calendario, doce meses con las ropas apropiadas a cada mes. Posteriormente el viaje se alargó y su consecuencia es el largo recorrido que se puede ver en esta muestra", indica José Luis Suárez.

Para el pintor, cada obra es un empeño por atrapar un momento vivido por la gente real o ficticia. Un viaje "momentáneo" por la música, la lectura, la miseria, y en especial por la incomunicación de la sociedad que nos ha tocado sufrir muchas veces y disfrutar algunas, un trayecto por las vías de la vida a fin de cuentas.

La exposición es un colorista y coloreado intento de leer pensamientos, traduciendo en el lienzo las emociones vividas en los espacios de los vagones del Metro.